



ALLERGIEN - REFERENZ

Klimamarine

Herrn Werner E. Schmid

Birkenweg 1

85778 Haimhausen bei München

20. April 2012

Sehr geehrter Herr Schmid,

ich benutze das Klimamarine System seit fast zwei Jahren und habe damit nur Erfolg. Das System ist mir von einer Freundin empfohlen worden, die viel mit Allergien zu kämpfen hatte, aber seit Jahren dieses Produkt mit sehr guten Ergebnissen benutzt.

Ich selber leide an Asthma und extremen Nebenhöhlenproblemen. Ich benutze die Klimamarine im Schlafzimmer und kann seitdem viel besser schlafen und brauche in der Tat viel weniger Kortison Spray. Wenn es mir besonders schlecht geht, hilft es viel wenn ich mich auch mal nur für eine Stunde ins Schlafzimmer lege und die gute Luft einatme. Ich muss viel weniger inhalieren und kann viel besser atmen. Nebenbei schnarcht mein Mann viel weniger, was meines Erachtens mit dem Klima im Schlafzimmer zu tun hat.

Ich habe vielen Freunden und Bekannten dieses System empfohlen, weil ich daran glaube und weil ich bestätigen kann, dass meine Gesundheit sich enorm verbessert hat seit ich es benutze. Ich schlafe fast jede Nacht durch, ich brauche weniger Medikamente und ich bin viel weniger krank. Dadurch ist meine Lebensqualität gestiegen und ich möchte es nie wieder missen.

Mit diesem Schreiben möchte ich meine Dankbarkeit ausdrücken, dass es dieses tolle Klimamarine System gibt und hoffe, dass ich damit anderen den Nutzen der Klimamarine näher bringen konnte.

Herzlichste Grüße aus München

Lorraine Byrne

PS: alle Referenzen sind im Original in unserer Referenzmappe einzusehen